
Protokoll Verbandstag 2010 in Hogelund

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Werner  Findeisen  begrüßt  die  anwesenden  Vereinsvertreter  und  Gäste  (ca.  35 
Personen)  zum  diesjährigen  Verbandstag  und  bittet  den  gastgebenden  Verein, 
vertreten durch Florian Hansen, um ein Grußwort. Nach einer Gedenkminute für die 
im  letzten  Jahr  verstorbenen  Mitglieder  des  Kreisverbandes  bittet  Werner  die 
anwesenden Gäste, Kay Eggers, Vizepräsident TTVSH und 1. Vorsitzender des TT-
Bezirk  Nord,  sowie  Tade Corinth,  neuer  Geschäftsführer  des  Kreissportverbandes 
(KSV) um ein kurzes Grußwort. Kay Eggers übermittelt die Grüße des Präsidenten 
des Landesverbandes, betont die gute Zusammenarbeit zwischen Kreis und Bezirk 
und  wünscht  der  Tagung einen  erfolgreichen  und harmonischen  Verlauf.  In  einer 
kurzen Vorstellung seiner Person  wies der neue Vorsitzende des KSV, Tade Corinth, 
auf  seine  „Tischtennis“-Vergangenheit  hin  und  übermittelte  die  Grüße  seines 
Verbandes.

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechtes

Die Stimmberechtigung der Anwesenden wird mit 57 von 86 möglichen Stimmen 
festgestellt.

TOP 3 Ehrungen

Kay Eggers ehrt folgende Mitglieder mit der bronzenen Ehrennadel des 
Landesverbandes

Thomas Witt (TTV Koldenbüttel) für 5-jährige Vorstandstätigkeit als Kassenwart 
Rüdiger Schultz (TTV Koldenbüttel) ebenfalls für 5-jährige Vorstandstätigkeit als 
Leiter der Pass- und Karteistelle 
Johannes Harwigsen (SV Frisia-R-Lindholm) für 10-jährige Spartenleitertätigkeit

Die silberne Ehrennadel erhalten

Dirk Vosteen (TSV Pellworm) für 15-jährige Spartenleitertätigkeit 
Bernd Schmidt (TSV Stadum) für 15-jährige Spartenleitertätigkeit 
Harald Grabow (TSV Süderlügum) für 25-jährige Spartenleitertätigkeit

Wolfgang Jebsen überreicht Jörg Nickel (Tus Tating) und Florian Andresen (TTC 
Högel) für den Gewinn des Landesentscheids für untere Spielklassen Herren C 
(Nickel) und Herren B (Andresen) die Ehrennadel des Kreises. Beide vertraten das 
Land Schleswig-Holstein auf Bundesebene, wobei Jörg Nickel den Titel des 
deutschen Vizemeisters errang.

Es folgen die Ehrungen der bestplaziertesten Mannschaften der vergangenen Saison 
im  Schüler-  und  Jugendbereich  durch  die  Jugendwartin  Silke  Reinhold  und  dem 
Schülerwart  Torben  Schultz,  sowie  im  Damen  und  Herrenbereich  durch  den 
Sportwart Markus Nissen. 



TOP 4 Berichte

des Vorsitzenden (siehe Anhang „Rechenschafsbericht“)

Werner  Findeisen  geht  in  seinem  Rechenschaftsbericht  vor  allem  auf  die 
Jugendarbeit, sowie dem neu gegründeten Förderverein ein und betont, dass 
die  1.  Instanz  zur  Förderung  junger  Sportler  und  Sportlerinnen  immer 
zunächst der Verein sei . Es gilt dort an der Basis denjenigen zu finden, der 
bereit sei  für Jugendarbeit. Diesen in seiner Arbeit dann zu unterstützen und 
zu fördern, dass sei Aufgabe der Verbände, der man sehr gerne nachkommen 
werde. Dass dies nicht einfach sei betont Uwe Schall, als Sprecher eines im 
letzten Jahr gebildeten Arbeitskreises „Jugendförderung“. Man habe Vereine 
angesprochen,  die  keine  Jugendarbeit  machten,  und  sei  häufig  auf  wenig 
Gegenliebe  gestoßen.  Sein  Vorschlag eines  „Wandertrainers  auf  400 Euro 
Basis“  fand  allerdings  nicht  die  Zustimmung des   Auditorium.  Kay  Eggers 
ergänzt, dass er das Desinteresse für Jugendarbeit nicht verstehe und oftmals 
auf taube Ohren stoße, wenn er Vereine anspreche, die keine Jugendarbeit 
leisten. Es wäre doch gar kein Problem, z.B. einen C-Trainer Lehrgang in NF 
ausrichten zu  lassen,  oder  mal  einen Verbandstrainer  oder  höherklassigen 
Spieler in die Kreise kommen zu lassen, wenn Interesse vorhanden sei.

Werner betont, dass auch  die Gründung des Fördervereins ein neuer Weg 
sei, den man beschritten habe und bittet Jörg Nickel als dessen Vorsitzenden 
um ein kurzes Statement. Jörg Nickel betont, Aufgabe des Fördervereins sei 
es, größere finanzielle Aufwendungen durch eine intensivere Betreuung der 
TF-Gruppe und darüber hinaus, aufzufangen und somit die Jugendförderung 
zu intensivieren. Er wirbt um Mitgliedschaften.  25 Euro Beitrag im Jahr oder 
eine  Einzelspende,  steuerlich  absetzbar,  können  dazu  beitragen,  die 
Jugendarbeit deutlich zu verbessern und auf absehbare Zeit das Niveau des 
Kreises NF an die Landesspitze heranzuführen.  In diesem Zusammenhang 
erinnerte Tade Corinth an  die vielfältigen Fördermöglichkeiten im Kreis NF 
durch  Kreis-  und  Landessportverband,  sowie  der  Jugendsportinitiative  CI 
Schmidt  und  der  NOSPA,  und  erläuterte  sie  eingehend.  Kinder  und 
Jugendliche für den Tischtennissport zu begeistern gehe in 1. Linie nur über 
Bezugspersonen  im  Verein.  Erst  danach  können  weiterführende 
unterstützende  Maßnahmen  des  Verbandes  greifen,  so  der  allgemeine 
Konsens.

Des Ehrenvorsitzenden Fehlanzeige

Des Schriftwartes Fehlanzeige

Des 2. Vors. Und Staffelwart

Stefan Schmiedel bittet nochmal um rechtzeitige Mitteilung an ihn, falls 
eine Spielverlegung vereinbart wird. Dies sehe die WO nun mal vor. Es 



mache nicht nur den Betroffenen, sondern auch ihm keinen Spaß, für 
beide Teams das Spiel als „verloren“ zu werten.

Des Sportwartes

Markus  Nissen  erläutert  nochmal,  warum  es  bei  den 
Seniorenmeisterschafen Probleme bei der Veröffentlichung der Tabelle 
gab (Enge-Sande). Es handelte sich um einen Übertragungsfehler. In 
dem Zusammenhang schlägt Markus vor in der nächsten Saison die 
Meldungen der Seniorenmannschaften gleichzeitig mit der Meldung zur 
Saisonrückrunde zu verbinden (Also vor Weihnachten) Die Teilnahme 
von  Florian  Andresen  beim  Landesentscheid  ohne  vorherige 
Qualifikation beim Kreisentscheid war  aufgrund der Zustimmung des 
Landesverbandes möglich.

Der Jugendwartin

Silke  berichtet  über  eine  erfreuliche  Entwicklung  im   Bereich  der 
Jugendmannschaften  und  erinnert  daran,  dass  die  Meldefrist  für 
Schülermannschaften 2 Wochen nach den Sommerferien endet.  Die 
Frist  für  die  Beantragung  der  Freistellung  von  Jugendlichen  sei 
gleichgeblieben entgegnet Silke einer Frage aus dem Auditorium.

Des Schülerwartes

Torben  berichtet  nochmal  über  die  KM  Schüler  B/C  im  vergangen 
Winter beim Husumer SV, die aufgrund der abgestellten Hallenheizung 
abgebrochen  werden  mussten.  Der  Fehler  lag  eindeutig  bei  einem 
Stadtbediensteten und nicht beim Husumer SV .

Des Leiters der Pass- und Karteistelle

Der aufgrund einer Krankheit  nicht anwesende Rüdiger Schultz lässt 
über  Werner  ausrichten,  dass  anscheinend  viele  Vereine  ihre 
Berechtigungslisten durchforstet und ausgemistet haben. Er hatte alle 
Hände voll zu tun. Ihm mache die Arbeit aber sehr viel Spaß und stellt 
sich auch weiterhin für diesen Posten zur Verfügung. Im Übrigen gebe 
es in diesem Jahr viele Vereinswechsel.

Des Vorsitzenden des Schiedsgerichtes.

Uwe Schall hat nichts zu berichten, da kein Fall zu bearbeiten war.

Des Kassenwartes. 

Thomas  Witt  erläutert  den  ausliegenden  Kassenbericht  und  die 
finanzielle  Situation  des  Kreisverbandes.  Sie   sei   mit  einem 
Überschuss  zum  Jahresende  in  Höhe  von  ca.  1100  Euro 
zufriedenstellend. Im Hinblick auf anwachsende Kosten der TF-Gruppe 



wird  sich  dieser  Überschuss  allerdings  in  den  nächsten  Jahren 
langsam aufzehren und gegen 0 tendieren.

Am Jahresende betrug der Kassenbestand 10532,57 Euro was einem 
Überschuss von ca. 1100 Euro entspricht.

Des Kassenprüfers

Jörg Nickel hat keine Beanstandung und beantragt die Entlastung des 
Kassenwartes und des Vorstandes, die dann auch einstimmig erfolgt.

TOP 6 Neuwahlen

Die anstehenden Neuwahlen wurden zügig durchgezogen. Im Amt einstimmig 
bestätigt (mit jeweiliger Enthaltung des Gewählten) wurden

Stefan Schmiedel 2. Vorsitzender

Thomas Witt Kassenwart

Dieter Brack Schriftwart

Rüdiger Schultz Leiter Pass- und Karteistelle

Uwe Schall Vorsitzender Schiedsgericht

Hans-Werner Knudsen und  Oskar Stange Beisitzer

Frauenwart(in) bleibt weiter unbesetzt da kein Kandidat

Schiedsrichterwart Siegfried Scholz

Als  neuer  Schiedsrichterwart  konnte  Siegfried  Scholz  vom  TuS  Tating 
gewonnen werden. Sportsfreund Siegfried, der im Jahre 2006 aus dem Raum 
Fürth (im Frankenland) nach Norddeutschland gekommen war und auch dort 
im Bereich Tischtennis ehrenamtlich tätig war, erklärte sich bereit das Amt zu 
übernehmen und stellte sich dem Auditorium kurz vor. 

Pressewart Kein Vorschlag aus dem Auditorium

Es gibt  einen Kandidaten,  der  bereit  ist  als  Pressewart  zu fungieren.  Eine 
direkte Zustimmung steht aber noch aus. Dieter Brack erklärte sich bereit die 
Funktion zu übernehmen, falls der o.a. Kandidat doch abspringen sollte. Der 
bisherige Pressewart Carsten Pauls, der entschuldigt nicht anwesend war, hat 
sich in einer Email an den 1. Vorsitzenden unter bestimmten Voraussetzungen 
bereit erklärt ein Jahr weiterzumachen. Allerdings ziehe er nach Kiel um und 
könnte somit  nicht  zu  jeder  am Wochenende stattfindenden Veranstaltung 
kommen.  Dies  und  die  Unzufriedenheit  mit  der  Berichterstattung  im 
vergangenen Jahr führte dazu, dass das Angebot auszuschlagen wurde



Kassenprüfer Für  den  ausscheidenden  Jörg  Nickel  wird 
Matthias  Detleffsen  einstimmig  als  Nachfolger 
bestimmt

TOP 7 Anträge

Es liegen keine Anträge zur Abstimmung vor

TOP 8 Termine mit Vergabe der Meisterschaften und Turniere 2010/2011

(siehe Anhang)

Man einigt sich auf Stedesand als Austragungsort des nächsten 
Verbandstages am 13.05.2011.

TOP 9 Verschiedenes

Auch hier gibt es keinen Besprechungspunkt

Werner Findeisen beendet die Sitzung um 21.45 Uhr



                                                                          Tisch-Tennis-Kreisverband
N o r d f r i e s l a n d   im TTVSH

                                      1. Vorsitzender: Werner Findeisen
                                                                       Am Ehrenmal 3, 25845 Nordstrand
                                            Tel. # 04842-699 (Privat), # 04841/839240 (Büro) 
                                            eMail: Findeisen.Werner@t-online.de
                                            Homepage: www.tischtennis-nf.de

Nordstrand, den 17.05.2010

Berichtes für den Verbandstag des Tisch-Tennis-Kreisverbandes Nordfriesland 
am 28. Mai 2010 in `Paulsen Gasthof`, Hogelund 

Nach der Erhebung des Kreissportverbandes Nordfriesland zum 01.01.2009 haben 40 Sportvereine 

die Sparte „Tisch-Tennis“ gemeldet mit insgesamt 1.346 Mitgliedern. Diese teilen sich auf in 387 

Jugendliche und 959 Erwachsene Gegenüber den Angaben Damit ist die Gesamtzahl gegenüber 

dem Vorjahr annähernd unverändert geblieben. 

Nach  der  Erhebung  unserer  Pass-  und  Karteistelle  lag  die  Zahl  der  Spielberechtigungen  zum 

01.01.2009 bei 1.202 (1.308) aus 33 (32) Vereinen. Zum 31.12.2009 veränderten sich die Zahlen 

auf 1.260 Spielberechtigungen allerdings „nur“ noch in 29 Vereinen.      

Mit dem TTC Oldersbek hat sich ein neuer Verein gegründet, in dem ausschließlich Tischtennis ge-

spielt wird. Trainingsort ist Oldersbek; Punktspiele werden ab der Spielzeit 2010/2011 in Rantrum 

abgehalten. Wir begrüßen den neuen Verein in unseren Reihen! Neu im TTVSH mit einer TT-Spar-

te aufgenommen ist der TSV Rantrum. Herzlich Willkommen an beide vereine!   

Zur Saison 2009/2010 starteten  97 (91) Mannschaften. Die Anzahl der Schüler- und Jugendmann-

schaften stieg erfreulicherweise insgesamt um 6 Mannschaften auf insgesamt 20 (4 Jungen + 16 

Schüler) an. Der Spielbetrieb wird auf Kreisebene abgewickelt. Auf Bezirksebene findet für die Ju-

gend kein  Mannschaftsspielbetrieb  statt.  Die  Mädchen-  und Schülerinnen-Mannschaften  spielen 

auch auf Kreisebene keine eigenen Punktrunden, sondern sind im allgemeinen Spielbetrieb mit den 

Schüler-  und Jungenmannschaften integriert.  Insgesamt ist  die Zahl der Vereine,  welche Mann-

schaften aus dem Jugendbereich in den Spielbetrieb entsenden, mit 11 Vereinen unverändert geblie-

ben. Bei den Damen nahmen aus dem Kreisgebiet unverändert 5 Mannschaften in den Bezirksligen 

(4) und in der Landesliga Nord (1) am Spielbetrieb teil. Bei den Herren blieb die Anzahl der Mann-

schaften mit 72 Mannschaften konstant. Die Klassenzugehörigkeit hat sich etwas verschoben, da 2 

Mannschaften in der Landesliga Nord aufgestiegen sind. In zwei Bezirksligen spielen 12 Mann-

schaften (13); in fünf Kreisklassen spielen 58 Mannschaften (59). Einzelheiten sind der Homepage 

„www.tischtennis-nf.de“ zu entnehmen.      



Bericht zum Verbandstag des KTTV-Nordfriesland am 28.05.2010 in Hogelund
………………………………………………………………………………………………………… 

Auf die einzelnen Erfolge und Platzierungen soll an dieser Stelle nicht eingegangen werden. Ich verweise 

ausdrücklich auf die anliegende Aufstellung „Sieger + Meister“ für 2009/2010, welche in Zusammenarbeit mit 

Schüler-, Jugend- und Sportwart aufgestellt wurde.  

Beim Landesentscheid für Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft für untere Spielklassen am 8./9.05.

2010 in Eckernförde wurde Florian Andresen (TTC Högel) Landessieger der B-Klasse und  Jörg Nickel vom 

TuS Tating Landesmeister der C-Klasse. Hat Jörg Nickel im Vorjahr noch die Vizemeisterschaft erringen 

können, hat er sich für 2010 den Titelgewinn vorgenommen. Dies wäre dann eine Deutsche Meisterschaft! 

Wir wünschen unseren beiden Vertretern des Landes Schleswig Holstein viel Erfolg am 12/13.06.2010 in 

Rüsselsheim. 

Bei den übrigen Landesveranstaltungen langte es für keinen Vertreter aus dem TT-Kreisverband NF zu 

einen der vorderen  Plätze. Dabei sein ist alles!    

Bei Bezirksmeisterschaften und – Ranglisten holten Spieler und Mannschaften aus dem Kreisgebiet 

Nordfriesland  in 2009/2010 insgesamt  10 (10) Titel. 

Aus dem Punktspielbetrieb zur Saison 2009/2010: 
Landesliga Nord, Damen: Die 1. Mannschaft der Breklumer SV Germania war aufgestiegen und ist - leider 

– als Vorletzte abgestiegen.   

Landesliga Nord, Herren: War in der Spielzeit 2008/2009 keine Mannschaft für die Landesliga gemeldet, 

war der TT-Kreisverband NF mit Mannschaften vom TTV Koldenbüttel und vom TSV Mildstedt gleich mit 

zwei Mannschaften vertreten. TTV Koldenbüttel belegte im 10-er Feld einen guten 7. Platz. Der TSV Milds-

tedt ist als Letzter abgestiegen.     

1. Bezirksliga, Damen: TSV Mildstedt belegt den 4. Rang von 6 Mannschaften.    

2. Bezirksliga, Damen: Der KTTV-NF war mit drei Mannschaften vertreten. Die Mannschaft Breklumer SV 

Germania wurde Meister vor dem TSV Goldebek. SV Frisia Risum-Lindholm belegte den 4. Rang.     

1. Bezirksliga, Herren (5 nordfriesische Teams): Lange Zeit spielte die 1. Mannschaft vom SZ Arlewatt um 

Meistertitel und Aufstieg. Als Vizemeister siegten sie im Relegationsspiel gegen Preetz denkbar knapp mit 

9:7. Den 3. Platz errang der TSV Langenhorn.  

2. Bezirksliga, Herren (7 nordfriesische Teams): Hier siegte die 2. Mannschaft des TTV Koldenbüttel und 

steigt auf. Den 3. Platz errang SV Frisia Risum-Lindholm vor TSV Mildstedt II.    

Kreisliga, Herren: Der Zweikampf zwischen Breklumer SV Germania und dem Husumer SV bestimmte die 

gesamte Spielzeit. Die Entscheidung um Meistertitel und Aufstieg fiel erst am letzten Spieltag beim direkten 

Aufeinandertreffen zugunsten der Breklumer.  

Schüler + Jugend: Die Zahl der Vereine mit gemeldeten Mannschaften hat von 11 auf 8 weiter abgenom-

men. In den Vereinen, welche auf Punktspielbetrieb teilnehmen, konnte die Zahl der Mannschaftsmeldungen 

auf  20 (nach 14) aus unverändert 11 Vereinen erhöht werden. Damit einher geht der Anstieg der Spielbe-

rechtigungen auf insgesamt 128 nach 92 im Vorjahr. Auf die „Siegerliste“ wird verwiesen. 

Bezüglich „Kreisgedächtnispokal“ und „Seniorenmannschafts- und Einzelmeisterschaften“ wird auf Liste ver-

wiesen. 
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Bericht zum Verbandstag des KTTV-Nordfriesland am 28.05.2010 in Hogelund
………………………………………………………………………………………………………… 

Die Vorstandsarbeit war im zurückliegende „Sportjahr“ wie gewohnt konstruktiv. Es wurden vier 

Sitzungen (26.08.2009; 05.10.2009, 01.02.2010; 06.05.2010) durchgeführt, bei denen fast immer 

alle Vorständler teilgenommen haben. Zwischendurch sind verschiedene Punkte per E-Mail oder te-

lefonisch besprochen und entschieden worden. An dieser Stelle mein Dank an alle Kollegen. 

Die Kassenlage bereitet z.Zt. keine Sorgen. Allerdings sind unsere Aufwendungen für die TF-

Gruppe nach Erweiterung des Trainerstabes ab der zweiten Jahreshälfte 2009 angestiegen. Da die 

derzeitige Konzeption mit drei Trainern bis zum Ende des Jahres 2010 steht, wird dieser Posten in 

2010 weiter ansteigen. Allerdings helfen die Zuschüsse der C.J. Schmidt-Sportstiftung und des 

Kreissportverbandes Nordfriesland helfen, die Kassenlage des KTTV stabil zu halten.   

Unsere Homepage (www.tischtennis-nf.de) ist wie bisher die Informationsdrehscheibe für unseren 

Sport. Unser Sportwart Markus Nissen betreut die Homepage als „Webmaster“ seit ca. 2. Jahren. 

Aus persönlichen Gründen konnte Markus seine Tätigkeit nicht so ausführen, wie wir und auch er 

es selbst gerne getan hätte. Aktualität und Vollständigkeit sind nicht mehr in dem Maße gegeben, 

wie es wünschenswert wäre. Unser Staffelleiter Stefan Schmiedel hatte sich zwischenzeitig helfend 

eingebracht. Gegenwärtig ist und bleibt die Homepage noch eine „Baustelle“. Es zeichnet sich ab, 

dass die Beteiligten auf einem guten Weg befinden! 

Inhaltlich ist darauf hinzuweisen, dass insbesondere das „Forum“ ein Podium sein soll, Informatio-

nen, aber auch Ansichten und Standpunkte mitzuteilen. Hierbei sollten sich alle Beteiligten einer or-

dentlichen Sprache bedienen; dies kann mindestens erwartet werden! Aus gegebenem Anlass ist 

jetzt entschieden, dass Beiträge ohne namentlichen Verweis sofort gelöscht werden. Dies mag für 

den einzelnen unbefriedigend sein; zur Gewährleistung einer seriösen Plattform ist es unvermeid-

lich.   

Wie oben bereits angeführt ist die Arbeit in der Talentförderungsgruppe des TTKV Nordfriesland 

im zweiten Halbjahr 2009 umgestellt worden. In der Homepage ist ein gesonderter Link unter 

„Kreisverband“ gesetzt, unter dem Teilnehmer und Trainer aufgeführt sind sowie die Konzeption 

dargestellt ist. Ich verweise darauf. 

Die Jugendarbeit der Vereine und des Verbandes sollte neue Wege gehen. In einzelnen Vereinen 

passiert eine Menge. Zuletzt ist der TTV Koldenbüttel aktiv geworden und hat etliche neue Spieler 

an den Sport heranführen können. Die Verbände können immer nur einen Anschub und die weitere 

Unterstützung geben. Erwähnt sei hier nur die Initiative des Landessportverbandes LSV mit der 

Kampagne „Schule und Verein“ oder die TT-Mini-Meisterschaften, welche alljährlich durchgeführt 

werden. Siehe hierzu den Link auf der Homepage „Kreisverband/Jugendarbeit“. Alles dies kann 

und sollte der TT-Sport aufnehmen. Aber am Anfang steht immer der „Macher“, also derjenige, der 
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Bericht zum Verbandstag des KTTV-Nordfriesland am 28.05.2010 in Hogelund
………………………………………………………………………………………………………… 

etwas bewegen will. Den gilt es zu finden und mit allem zu unterstützen. Das wollen und werden 

wir mit unseren Möglichkeiten tun. Der Arbeitskreis Jugendarbeit vom letzten Verbandstag hat ge-

tagt und wird in Zusammenarbeit mit dem Trainerstab der TF-Gruppe für unseren Kreis neue An-

sätze formulieren - näheres folgt.    

Ein wichtiges Ereignis für den TT-Sport war die Gründung des Vereins zur Förderung des 

Tischtennissports im Kreis Nordfriesland e.V. am 15.02.2010 in Mildstedt. Zur Gründungsver-

sammlung fanden sich 14 Interessierte ein, welche Jörg Nickel zum 1. Vorsitzenden wählten. Zu-

sammen mit Kassenwartin Christine Schümann wurden die Formalien erledigt, so dass der Vereins 

im Vereinsregister des Amtsgerichtes Flensburg eingetragen ist. Das Finanzamt Flensburg hat mit 

Bescheinigung vom 03.03.2010 die Gemeinnützigkeit bestätigt, so dass Spenden fließen können. 

Die Beitrittserklärungen und Spendenformulare liegen überall aus! Der KTTV ist im Vorstand des 

Fördervereins mit Sitzt und Stimme vertreten. 

Der Zweck des Vereins es, den TT-Sport im Bereich des TTKV NF materiell und ideell zu fördern 

mit Schwerpunkt im Schüler- und Jugendbereich im Wesentlichen durch Unterstützung von Talent-

gruppen, um Leistungssteigerungen zu bewirken. Im Einzelfall kann die Unterstützung einzelnen 

Personen direkt zufließen. 

Unterstützt die Initiatoren! Die Mittel kommen direkt im TT-Sport bei uns in der Region an! 

Der Posten des Schiedsrichterwartes war in den beiden zurückliegenden Jahren unbesetzt. Holger 

Nähring hat die erforderlichen Lehrgänge durchgeführt – hierfür meinen Dank an dieser Stelle. Lei-

der fand der für Ende November 2009 vorgesehene Lehrgang keinen Zuspruch. Der Lehrgang am 

13.01.2010 auf Nordstrand konnte durchgeführt werden. Der Verband als solcher hat sein Lehr-

gangsangebot erfüllt. Die Liste der gültigen Schiedsrichterausweise ist auf der Homepage unter 

„Kreisverband/Schiedsrichter/Schiedsrichterliste“ einsehbar. Zur neuen Saison steht ein Kandidat 

für den Posten des Schiedsrichters zur Wahl! 

Der D-Trainer-Lizenzlehrgang für Übungsleiter wurde am 24./25.10.2009 in Mildstedt unter re-

gem Zuspruch durchgeführt. Leider ereignete sich ein Unglücksfall, ich hoffe, es ist zwischenzeit-

lich alles verlaufen! 

Der Vorstand hat außerhalb des Kreisverbandes an Sitzungen teilgenommen: 
• Verbandstag des Kreissportverbandes Nordfiesland am 27.03.2010 in Breklum
• Beiratssitzung des TTVSH am 28.03.2010 in Kiel
• Info-Arbeit der CJ Schmidt Jugendsportstiftung NF am 01.10.2009 in Husum

gez. Werner Findeisen
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